

## SE APLAZA LA CELEBRACIÓN DEL CROSS ALPINO CEBREREÑO AL DÍA 5 DE NOVIEMBRE DE 2.023.

La decisión se ha tomado siguiendo las recomendaciones de seguridad para los participantes y voluntarios, así como para no interferir en los trabajos de tala y limpieza de las zonas afectadas por el incendio de 16 de julio de 2.022.

El 16/07/2022 la localidad de Cebreros sufrió un gran incendio forestal, cuya extinción duró varios días, afectando a más de 4.500 hectáreas. La superficie afectada en Cebreros fue, principalmente, montes públicos y privados. Entre los Montes Públicos afectados destaca especialmente el "Castrejón", en las zonas de Arrebatacapas, La Pizarra, subida a la Mira y el Castrejón. En los montes privados el incendio fue especialmente desbastador en la zona de La Cuerda, El Campanero, etc.

El Ayuntamiento fijó el 29 de enero para la celebración del Cross Alpino Cebrereño. Esta carrera discurre, mayoritariamente, por la zona afectada por el incendio del pasado verano. No siendo coherente buscar itinerarios alternativos, pues como el propio nombre de la prueba indica se trata de un Cross Alpino, con lo que se desnaturalizaría la prueba.

La Junta de Castilla y León ha adelantado mucho los trabajos de corta y triturado del arbolado quemado, lo cual agradecemos desde este Ayuntamiento. En concreto se está actuando en los montes públicos, en las zonas de solana de El Castrejón, arroyo de La Pizarra, subida de La Mira, Pinillos, etc. En los montes privados se está actuando por la empresa pública de la Junta de Castilla y León, SOMACYL, en las zonas de La Cuerda, Valverde, zona limítrofe con el término municipal de El Hoyo de Pinares, etc, así como por diversas empresas privadas. Las actuaciones de la Junta conllevan el uso intensivo de los caminos para la maquinaria y saca, con ocupación de estos.

En el momento actual es entendible que puede haber problemas ocasionados por la caída de árboles quemados por efecto del viento, no disponibilidad en condiciones de tránsito garantizado de las sendas ni de los caminos que son las vías de evacuación de los posibles heridos y el acceso a puntos de avituallamientos y/o labores preventivas de seguridad, etc.



En definitiva, la prudencia en la actuación de la Administración, unida a que se han adelantado los trabajos de limpieza forestal, que es la mejor garantía para poder comenzar con la fase de la repoblación de la superficie quemada, ha llevado a que la Junta de Castilla y León entienda recomendable aplazar el Cross Alpino Cebrereño al mes de noviembre, compatibilizando la celebración de la prueba con la ausencia de riesgos para los participantes.

Por ello, el Ayuntamiento ha decidido trasladar la fecha de celebración del Cross Alpino Cebrereño al día 5 de noviembre de 2.023, momento en la que los trabajos estarán concluidos o, al menos, mucho más avanzados. Además, en 2.024 se recuperará la fecha habitual del Cross Alpino Cebrereño a finales de enero.

Queremos dar las gracias a todas las personas que se habían inscrito y que cada año son fieles a esta carrera, esperando que nos puedan seguir acompañando en el mes de noviembre. Los ocho centenares de personas inscritas hoy para participar en la prueba podrán conservar la inscripción y las que quieran anularla se les devolverá el importe de la misma. Pedimos disculpas por esta decisión, pero dado el estado actual de casi la totalidad del recorrido, es la decisión que corresponde tomar.

EL ALCALDE,

Pedro-Jose Muñoz González.